

LYCÉE ANGUIER. Des échanges avec l'Allemagne



Une expérience très importante pour les jeunes Françaises et Allemandes.

Anouk Rémy-Sevin est partie en Allemagne et a accueilli Lena Ohling en France. Lisa Lefèvre va partir en Allemagne et a accueilli Hannah Schäfer en France. « La région Normandie propose différents dispositifs pour permettre des échanges linguistiques au bénéfice des élèves », indique Catherine Hanot, professeur d'allemand du lycée Anguier de Eu. Des liens sont ainsi tissés entre la Normandie et la région de Basse-Saxe, au nord-ouest de l'Allemagne.

À 15 ans, Anouk se dit ravie de cette expérience de quatre semaines. « C'était un peu stressant au début, puis j'ai pris confiance là-bas, loin de

l'image que l'on peut se faire d'une Allemagne froide. Les gens sont très accueillants ». Elle ajoute : « Les études sont très différentes. Les cours n'ont lieu que le matin ». Lisa s'apprête aussi à partir en Allemagne. « C'est une opportunité d'améliorer mon niveau en langue allemande, de voir de nouvelles choses et de rencontrer de nouvelles personnes ». Les deux jeunes Allemandes sont également enthousiastes. « C'est très différent ici, le rythme des cours est dense ». Elles espèrent maintenant maintenir ses liens d'amitié.